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ATA Nº 01 – REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO CAMPUS 
ALEGRETE  

Às dezesseis horas e quinze minutos do dia vinte e nove de janeiro de dois mil e quatorze 
reuniram-se, na sala 223 da UNIPAMPA Campus Alegrete, sito à Avenida Tiaraju, 810, Bairro 
Ibirapuitã, Alegrete/RS, os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: Márcia Cera – 
Coordenadora da Comissão Local de Ensino; Jumar Russi – Coordenador do Curso de 
Engenharia Elétrica; João Pablo da Silva – Coordenador do Curso de Engenharia de Software; 
Marcos Vinicio Thomas Heckler – Coordenador do Curso de Engenharia de Telecomunicações; 
Márcio Stefanello – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica; 
Alessandro Bof de Oliveira – Coordenador do Curso de Ciência da Computação; Gustavo 
Santiago – Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica; Wang Chong – Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Engenharia; Telmo Deifeld – Coordenador do Curso de 
Engenharia Civil; Alexandre Silva de Oliveira - Coordenador do Curso de Especialização em 
Engenharia Econômica; Rogéria Aparecida Guttier – Representante dos Técnico-
administrativos.  
Ausentes: Luis Ernesto Roca Bruno – Representante da Comissão Local de Extensão; Wilber 
Feliciano Chambi Tapahuasco – Representante da Comissão Local de Pesquisa e Bruno Sangoi 
Carlesso – representante dos discentes. 
Justificou ausência: Roberlaine Ribeiro Jorge – Coordenador do Curso de Engenharia Agrícola.  
A Prof.ª Márcia deu início à reunião e procedeu a leitura das pautas. Inclusão de pauta: 
Destino das 3 vagas livres do curso de Engenharia Elétrica – relator Jumar 
Proposta de coeficiente de rendimento – relator Telmo 

Destino da vaga do Prof. Antonio Goulart – relator Gustavo 

Retirada de pauta: Descredenciamento dos professores do PPGEE: Jorge Pedraza Arpasi e 
Antônio Goulart – relator Márcio Stefanello 
RELATÓRIO DE AFASTAMENTO DO PROF. JOÃO PABLO DA SILVA – relatora Márcia 

Período do afastamento: de 5/7 a 21/12, para cursar disciplina de doutorado na UFRGS. 
Votação: Aprovado com 9 votos e 1 abstenção. 
ANÁLISE DOS PROJETOS DE ENSINO: "DESENVOLVIMENTO DE MODELOS 
MECÂNICOS E TÉRMICOS PARA USO DIDÁTICO", DE TONILSON ROSENDO - e “OFICINA 
DE EXCEL BÁSICO”, DE ADRIANA SALBEGO – relatora Márcia 

Profª Márcia apresentou as diretrizes para a análise de projetos de ensino para otimizar este 
fluxo. Projeto do Prof. Tonilson – votação: aprovado pela maioria, com 1 abstenção, e desde 
que seja feita alteração na carga horária total. 
Projeto da Prof.ª Adriana – foi levantado um questionamento sobre a carga horária prevista e 
atividades do cronograma. Decidiu-se consultar a professora e após esclarecimentos fazer a 
votação virtualmente (por email). 
RETIRADA DO PRÉ-REQUISITO "PROBABILIDADE E ESTATÍSTICA" DE DISCIPLINA 
"SINAIS E SISTEMAS" – relator Marcos Heckler 
Prof. Marcos informou que este é um pré-requisito desejável, não precisando ser obrigatório 
como está atualmente. Votação: Aprovado por unanimidade. 
APRECIAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DA OFERTA DE DISCIPLINAS PARA O 5º SEMESTRE 
DA ENGENHARIA DE TELECOMUNICAÇÕES – relator Marcos Heckler 
Após análise de todas as ementas: Controle Discreto, Eletrônica de Comunicações I, Ondas e 
Linhas, Processos Estocásticos, Redes de Comunicação, Sistemas de Comunicação I e 
Economia, foi feita a votação, com a ressalva da adequação da nomenclatura e bibliografia da 
disciplina de Economia para Engenharia Econômica: aprovado por unanimidade. 
PROPOSTA DO FLUXO DE REVISÃO DE PROVAS – relatora Márcia 

A subcomissão composta por: prof. Marcos Heckler, prof. João Pablo Silva e Prof.ª Márcia Cera 
confeccionou um novo formulário de pedido de revisão de prova, onde o fluxo do processo fica 
mais claro e completo. Votação: fluxo e formulário de revisão de provas: aprovado por 
unanimidade. 
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PROPOSTA DE CLASSIFICAÇÃO DE DOCENTES PARA AFASTAMENTOS INTEGRAIS – 
relatora Márcia 

Uma subcomissão composta pela Prof.ª Márcia, Prof. Jumar e Prof. Marcos elaborou um 
formulário para classificar os interessados em afastamento integral para capacitação para que o 
grupo pudesse discutir. Se ressaltou a importância de se estabelecer um ranqueamento para 
organizar a saída de professores para afastamento, com uma tabela de pontuação. 
Alexandre e João Pablo se ausentam da reunião. 
Depois de um longa discussão, elaborou-se uma nova subcomissão composta pelos 
professores Wang Chong, Alessandro Bof e Márcio Stefanello que trarão um adequação da 
proposta na próxima reunião da CLE. 
APRESENTAÇÃO DO PROCESSO AVALIATIVO SEMESTRAL AOS COORDENADORES DE 
CURSO – relatora Rogéria 

A Rogéria, em nome da Comissão Local de Avaliação, falou da importância de se ter o retorno 
das avaliações discentes das disciplinas e questionou os coordenadores de curso quanto ao 
método a ser utilizado para isso. Foi decidido que os Coordenadores de cada curso irão discutir 
o relatório das avaliações nas Comissões de Curso com os representantes discentes. 
DESTINO DAS 3 VAGAS LIVRES DO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA – relator Jumar 
O Núcleo Docente Estruturante da Engenharia Elétrica solicita o seguinte destino às vagas em 
aberto destinadas ao curso: Reabertura do concurso na área de Sistemas Elétricos de Potência 
cujo candidato aprovado no Edital 130/2013 não tomou posse; Abertura de concurso na área de 
Instalações Elétricas e nomeação do candidato aprovado em segundo lugar no concurso do 
Edital 130/2013 área de Automação Industrial. Colocado em votação: aprovado por 
unanimidade. 
PROPOSTA DE COEFICIENTE DE RENDIMENTO – relator Telmo 

Foi discutida a proposta sendo a mesma enviada por e-mail para todos os membros desta 
comissão. Serão aguardadas manifestações até segunda-feira, dia 3 de fevereiro de 2014 e 
após será enviada como pauta para a reunião da Comissão Superior de Ensino. 
DESTINO DA VAGA DO PROF. ANTONIO GOULART – relator Gustavo 

Pauta para a próxima reunião, enquanto isso vai se entrar em contato com o candidato 
aprovado no Edital 52/2013. 
CURSO DE NIVELAMENTO DE MATEMÁTICA, FÍSICA E QUÍMICA – relator Marcos Heckler. 
Este assunto será tratado por e-mail. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às vinte horas e lavrada a presente Ata, 
que será assinada por mim, Alessandra Fernandes de Lima, Secretária Executiva, e pelos 
demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas e disponíveis para consulta. 
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